

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.02.2025

Würdigung der Ehrenamtlichen in den Münchner Faschingsgesellschaften

Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den durch ihn abgesagten traditionellen Empfang der Münchner Faschingsgesellschaften im Münchner Rathaus mit den Prinzenpaaren und ehrenamtlichen Engagierten zu einem geeigneten Termin im Frühjahr nachzuholen.

Begründung

Für viele Faschingsgesellschaften, deren Prinzenpaaren und ehrenamtlichen Vertretern ist der Empfang im Rathaus ein Höhepunkt. Einmal durch die Stadt empfangen und gewürdigt zu werden, einen Dank für die vielen, vielen Stunden an ehrenamtlicher Arbeit zu erhalten. Darauf freuen sich sehr viele. Durch das schreckliche Attentat in München wurde dieser Empfang abgesagt. Er soll aber nicht gänzlich ausfallen, sondern baldmöglichst nachgeholt werden. Auch als Zeichen der Würdigung und der Verbundenheit: Denn der Münchner Fasching lebt von den vielen verschiedenen Aktivitäten und des ehrenamtlichen Engagements.

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Alexander Reissl

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Hans-Peter Mehling

Stadtrat